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CONSIGLIO D’ISTITUTO  del 5/10/2015 

Verbale n° 7 

In data 5/10/2015, alle ore 17.30, presso la Scuola Secondaria di primo grado dell’I.C. di Pianoro 

si è svolta la riunione del Consiglio d’Istituto, con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente. 

2. Comunicazioni della Dirigente in merito alla Legge 13 Luglio n.107/2015. 

3. Situazione organico e funzionamento/organizzazione tempo scuola a seguito 

dell’adeguamento organico di diritto alla situazione di fatto. 

4. Organico potenziato: nota MIUR prot. 30549 del 21/09/2015. 

5. C.M. 18 del 07/09/2015: approvazione calendario elezioni genitori negli organi collegiali e 

data delle elezioni per il rinnovo del Consiglio d’Istituto. 

6. Variazione Programma Annuale 2015. 

7. Chiusure prefestive personale ATA e orario d’apertura ufficio al pubblico. 

8. Contributo volontario dei genitori. 

9. Delega autorizzazioni uscite sul territorio, visite guidate, lezioni fuori sede. 

10. Richiesta autorizzazione dell’uso al Parco Pubblico di Pianoro Vecchia. 

11. Esito bandi di gara: assicurazione alunni, visite didattiche e libri di testo. 

12. Prossimi bandi di gara: nomina RSPP. 

13. Delibera FSE-PON: realizzazione/ampliamento/adeguamento infrastrutture di rete LAN e 

WLAN. 

14. Rapporto autovalutazione: priorità e azioni di miglioramento. 

15. Accettazione donazioni. 

16. Varie ed eventuali. 

 

Risultano assenti i seguenti Consiglieri: Amato Antonella, Basile Paola, Fontana Lorella, Repetto 

Elena. 

Alla riunione presenzia la D.S.G.A. Carriero Patrizia. 

Funge da segretario verbalizzante la Consigliera Pisanello Maria. 

PUNTO 1.   APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE. 

Comunicata la presa visione del verbale della seduta precedente (11/06/2015), si vota per 

l’approvazione:    favorevoli 10 

                               contrari  0 

                               astenuti  2 

(Delibera n° 120). 

 

PUNTO 2.   COMUNICAZIONI DELLA DIRIGENTE IN MERITO ALLA LEGGE 13 

LUGLIO N.107/2015. 

La DS espone informazioni inerenti sia la Legge 107/2015   che la Legge di stabilità:  

1- La Legge di stabilità non prevede la sostituzione dei  docenti nel 1° giorno di assenza e 

degli ATA nei primi 7 giorni di assenza, con le criticità a cui  l’Istituto dovrà far fronte per 
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affrontare tale problematica, cercando di salvaguardare gli alunni  attraverso l’utilizzazione 

di ore eccedenti e di disponibilità per coprire le classi “scoperte”.  

2- La Legge 107/2015 prevede la formazione di un Comitato di valutazione per valutare i 

docenti e valorizzarne il merito. Esso resta in carica per 3 anni ed è formato da: Dirigente, 3 

docenti (2 scelti dal Collegio Docenti e 1 dal Consiglio d’Istituto), 2 genitori (nel I ciclo), 1 

componente esterno (dall’USR). Il Comitato deve individuare quali criteri utilizzare per 

valutare in modo oggettivo. 

3- Sempre la Legge 107/2015 stabilisce che quest’anno accanto al POF deve essere predisposto 

il PTOF (PIANO TRIENNALE dell’OFFERTA FORMATIVA valido dall’a.s. 2016/2017); 

deve essere elaborato dal Collegio dei docenti, sulla base degli indirizzi definiti dal DS e deve 

essere approvato dal Consiglio d’Istituto. Il PTOF deve prevedere l’individuazione di un 

Organico Aggiuntivo per il Potenziamento dell’Offerta Formativa; ogni scuola deve 

indicare le priorità tra 6 campi di potenziamento (per I ciclo): linguistico, scientifico, artistico 

e musicale, motorio, laboratoriale, umanistico/socio-economico/per la legalità. 

Si osserva che, secondo tale decreto,  potrebbero arrivare docenti “a disposizione” della scuola 

e per tale motivo si dovranno definire delle aree e dei criteri di utilizzo. 

4- Per la Legge 107/2015 la Formazione in servizio dei docenti di ruolo è obbligatoria, 

permanente e strutturale.  

Il Consiglio prende atto delle informazioni sopra enunciate. 

PUNTO 3.   SITUAZIONE ORGANICO E FUNZIONAMENTO/ORGANIZZAZIONE 

TEMPO SCUOLA A SEGUITO DELL’ADEGUAMENTO ORGANICO DI DIRITTO ALLA 

SITUAZIONE DI FATTO. 

La Ds in merito all’argomento del punto 3, dichiara che per ciò che attiene al posto comune la 

situazione è positiva. L’organico di diritto sul sostegno è stato confermato, ma si informa che è stato 

richiesto ulteriore organico  all’USP di Bologna e si è in attesa di risposta. 

 

PUNTO 4.   ORGANICO POTENZIATO: NOTA MIUR PROT. 30549 DEL 21/09/2015. 

Come già evidenziato nel punto 1.  la legge 107/2015  ha introdotto la dotazione di un  Organico 

Aggiuntivo  assegnato per la programmazione di interventi mirati al miglioramento dell' offerta 

formativa. Tale organico aggiuntivo risponderà agli obiettivi di qualificazione del servizio scolastico, 

pertanto le scuole sono chiamate a fare le proprie scelte in merito a insegnamenti e attività per il 

raggiungimento di obiettivi quali: valorizzazione e potenziamento delle competenze 

linguistiche, matematico-logiche e scientifiche, nella musica e nell'arte, potenziamento delle 

discipline motorie , potenziamento delle metodologie e delle attività laboratoriali, potenziamento 

umanistico/socio-economico e per la legalità. 

Ciascuna istituzione scolastica deve  individuare  le priorità d'intervento nell'ambito degli obiettivi 

suddetti, coerentemente con la programmazione dell'offerta formativa e con azione di coinvolgimento 

degli organi collegiali, chiamati all'elaborazione e all'approvazione delle proposte.  

Pertanto la DS, dopo aver esposto la Nota del MIUR, chiede  al Consiglio d’Istituto la delega al 

Collegio dei Docenti per definire e valutare le priorità e le aree su cui andare a richiedere la 

dotazione dell’organico potenziato. Si approva all’unanimità. (Delibera n° 121). 

 

 

PUNTO  5.  C.M. 18 DEL 07/09/2015: APPROVAZIONE CALENDARIO ELEZIONI 

GENITORI NEGLI ORGANI COLLEGIALI E DATA DELLE ELEZIONI PER IL 

RINNOVO DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO. 
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Si espongono di seguito le date relative alle elezioni per il rinnovo degli Organi Collegiali (in ogni 

classe o sezione, la votazione sarà preceduta da un’assemblea in cui i docenti illustreranno le 

competenze dell’Organo collegiale, oltre a dare notizie generali su iniziative della classe: 

 Scuola Infanzia: giovedì 22 /10/2015 (Assemblea alle ore 16.45 – Votazione dalle 17.15 alle 

19.15). 

 Scuole Primarie: martedì 20/10/2015 (Assemblea alle ore 16.45 – Votazione dalle 17.15 

alle 19.15). 

 Scuola Secondaria di I grado: mercoledì 21/10/2015 (Assemblea alle ore 16.45 – Votazione 

dalle 17.15 alle 19.15). 

Elezioni per il rinnovo del consiglio d’istituto: 

 votazione: 22/11/2015 dalle ore 8.00 alle ore 12.00 e il 23/11/2015 dalle ore 8.00 alle ore 

13.30. 

  entro il giorno 08/10/2015 istituzione della Commissione elettorale; 

  presentazione della lista dei candidati: 02/11/2015 dalle ore 9.00 alle ore 12.00 del 

07/11/2015;  

 affissione all’albo delle liste dei candidati : 7/11/2015 dalle 12.30 

 propaganda elettorale: dal 04/11/2015 al 20/11/2015;  

 nomina dei seggi elettorali entro il 17/11/2015;  

La Dirigente propone l’istituzione di un unico seggio presso la Scuola Secondaria di I grado. 

Per quanto riguarda le Elezioni per il rinnovo del Consiglio d’Istituto si decide che in data 14/10/2015  

alle ore 17.30 presso la Scuola Secondaria di I grado si effettuerà un assemblea informativa a 

cura del Consiglio d’Istituto uscente. 

Si votano le succitate delibere con voto favorevole unanime. (Delibera n°122). 

PUNTO  6.  VARIAZIONE PROGRAMMA ANNUALE 2015. 

La DSGA espone le variazioni al Programma Annuale per E.F.2015. (V. Allegato). Il Consiglio 

approva con voto favorevole unanime. (Delibera n° 123). 

 

PUNTO 7.  CHIUSURE PREFESTIVE PERSONALE ATA E ORARIO D’APERTURA 

UFFICIO AL PUBBLICO. 

Il Consiglio è chiamato a deliberare e  a votare   le seguenti date che riguardano le chiusure pre-

festive: 

02/11/2015 lunedì; 07/12/2015 lunedì; 24/12/2015 giovedì; 31/12/2015 giovedì; 02/01/2016 

sabato; 05/01/2016; 26/03/2016 sabato; 02/07/2016 sabato; 09/07/2016 sabato; 16/07/2016 

sabato; 23/07/2016 sabato; 30/07/2016 sabato; 06/08/2016 sabato; 12/08/2016 venerdì; 

13/08/2016 sabato; 20/08/2016 sabato; 27/08/2016 sabato. 

Inoltre, si delibera rispetto all’orario di apertura e ricevimento presso l’Ufficio di segreteria: 

Lunedì dalle ore 8.30 alle ore 10.30 

Martedì dalle ore 11.00 alle ore 13.00 

Mercoledì dalle ore 11.00 alle ore 13.00 
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Giovedì dalle ore 15.30 alle ore 17.00 

Venerdì dalle ore 11.00 alle ore 13.00 

Sabato dalle ore 11.00 alle ore 13.00 

Si procede con la votazione delle due succitate delibere e il C.I. si esprime in tale maniera  ritenendo 

che tali chiusure non incidano sul servizio all’utenza e contestualmente permettano al personale di 

effettuare recuperi e adeguati momenti di riposo: 

- favorevoli  9 

- contrari 0  

- astenuti 3. 

(Delibera n° 124). 

PUNTO 8. CONTRIBUTO VOLONTARIO DEI GENITORI. 

Il  Presidente del C.I. propone di mantenere invariata  la cifra del contributo volontario dei genitori 

(Euro 20 per il primo figlio ed Euro 10 per il secondo…) e le stesse modalità adottate per l’anno 

scorso; inoltre richiede la definizione delle priorità degli acquisti da effettuare per offrire un 

servizio di trasparenza all’utenza.  

Si  approva all’unanimità.  

Uguale proposta vale anche per il contributo volontario dei genitori degli alunni che seguono il 

percorso ad indirizzo musicale.  

Si procede a votazione: favorevoli  10 

                                        contrari  0 

                                        astenuti  2 

 

(Delibera n° 125). 

 

PUNTO 9. DELEGA AUTORIZZAZIONI USCITE SUL TERRITORIO, VISITE GUIDATE, 

LEZIONI FUORI SEDE. 

Al fine di permettere la possibilità alle classi di effettuare uscite didattiche e visite guidate e viaggi di 

istruzione la Ds chiede di ricevere delega per autorizzare le uscite sul territorio e comuni limitrofi, 

le visite guidate, le lezioni fuori sede in attesa dell’approvazione del POF. 

Si approva all’unanimità (Delibera n° 126). 

PUNTO 10. RICHIESTA AUTORIZZAZIONE DELL’USO AL PARCO PUBBLICO DI 

PIANORO VECCHIA. 

Si chiede da parte dei docenti del Plesso della scuola Primaria di Pianoro Vecchia l’autorizzazione 

all’uso del Parco Pubblico adiacente all’edificio scolastico nei giorni e negli orari di funzionamento 

scolastico. 

Il Consiglio approva all’unanimità. (Delibera n° 127). 

 

 

PUNTO 11. ESITO BANDI DI GARA: ASSICURAZIONE ALUNNI, VISITE DIDATTICHE 

E LIBRI DI TESTO. 
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La DSGA espone la situazione rispetto a: 

 Indizione Bando di gara per assicurazione alunni:  sono pervenute presso l’Istituto 2 

proposte da 2 Agenzie  assicurative; il Broker ha relazionato riguardo alla proposta 

maggiormente vantaggiosa proveniente dall’agenzia BENACQUISTA, che offre un servizio 

on-line e stabilisce il vincolo di Certificato di Pronto Soccorso da effettuarsi entro 24 h. Quindi  

si è aggiudicata la gara l’Agenzia BENACQUISTA. (V. Allegato) 

 

 Indizione Bando di gara per le visite didattiche: sono state invitate a partecipare al bando 

5 ditte presenti sul territorio; hanno risposto solo 2 ditte. Dopo attenta valutazione e confronto 

di offerte , la Ditta COSEPURI è risultata maggiormente conveniente. (V.Allegato). 

 

 Indizione Bando di gara per la fornitura dei libri di testo: si è proceduto con l’invito alle 

varie Agenzie ma, poiché non si sono presentate candidature, si è verificata una “gara deserta”.   

Dopo varie informazioni e ricerche sul territorio, si è trovata l’Agenzia PC SERVICE. 

(V.Allegato). 

 

PUNTO 12. PROSSIMI BANDI DI GARA: NOMINA RSPP. 

La DSGA dichiara che alle varie ditte ed agenzie  si chiederanno i preventivi e si valuterà in termini 

tecnici ed economici e a parità di prezzo si affiderà l’incarico all’RSPP attuale.  

Si approva all’unanimità. (Delibera n° 128). 

 

PUNTO 13.   DELIBERA FSE-PON: 

REALIZZAZIONE/AMPLIAMENTO/ADEGUAMENTO INFRASTRUTTURE DI RETE 

LAN  E  WLAN.  

Il termine PON  indica i Programmi Operativi Nazionali che sono finanziati dalla Commissione 

europea per favorire la parità economica e sociale di tutte le regioni dell’Unione Europea e ridurre il 

divario tra quelle più avanzate e quelle in ritardo di sviluppo.  Negli anni passati tali fondi erano 

riservati solamente alle regioni del Sud, ora sono stati estesi anche alle regioni del Nord. Nell’ambito 

del Programma Operativo Nazionale (PON) “Per la scuola – Competenze e ambienti per 

l’apprendimento” 2014-2020, è stato finanziato un bando per la realizzazione del cablaggio e 

l’ampliamento delle infrastrutture di rete LAN/WLAN delle scuole statali su tutto il territorio 

nazionale. La scuola, per accedere al finanziamento, deve presentare un progetto elaborato da 

personale con competenze specifiche.  

La DS informa che il nostro Istituto ha la possibilità di accedere ai Fondi strutturali Europei 

partecipando  ai Progetti PON per la realizzazione del cablaggio e l’ampliamento delle 

infrastrutture di rete LAN/WLAN del nostro Istituto. (V.Allegato). La DS chiede pertanto la 

delibera al C.I, avendo già ottenuto l’approvazione dal Collegio dei Docenti. 

Si approva all’unanimità. (Delibera n° 129). 

 

 

PUNTO 14. RAPPORTO AUTOVALUTAZIONE: PRIORITÀ E AZIONI DI 

MIGLIORAMENTO. 
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La DS informa che il MIUR ha predisposto Linee Guida a cui le scuole devono attenersi per 

l’attuazione del Rapporto di Autovalutazione; le scuole devono, dal canto loro, definire  

priorità/traguardi/obiettivi di processo da attuare. Il nostro Istituto ha già effettuato questo lavoro e la 

Dirigente si appresta ad esporre quanto è stato fatto e informa che a breve il RAV verrà pubblicato 

sul sito della scuola. 

PUNTO 15. ACCETTAZIONE DONAZIONI. 

Si delibera rispetto alla donazione di n° 6 PC e 6 Monitor da parte di Marchesini Group S.p.A. 

Si accetta la donazione e si vota favorevolmente all’unanimità. (Delibera n° 130). 

 

PUNTO 16. VARIE ED EVENTUALI 

Il Presidente del C.I  informa che anche per questo anno scolastico si è attivato il Progetto Pedibus, 

che già  l’anno scorso ha sortito esito favorevole da parte dell’utenza. Per tale motivo si chiede di 

procedere con questo progetto. 

Il Consiglio si dichiara favorevole all’unanimità. (Delibera n° 131). 

 

 

La Consigliera Gruppioni Rita espone la richiesta, pervenuta da parte dei genitori della classe I D 

della Scuola Primaria “D.Sabbi”, per l’autorizzazione all’acquisto di una lavagna nera a quadretti da 

destinare alla classe stessa.  

La Ds dichiara che verificherà lo stato di usura della lavagna e nel caso risultasse da sostituire 

provvederà a farne richiesta al Comune di Pianoro. 

 

 

 

La seduta termina alle ore 19.35. 

 

 

Segretaria verbalizzante                                              Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

 

    Maria Pisanello                                                                      Flavia Calzà 
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